

## Polsek Cikembar Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru untuk Tekan Gangguan Kamtibmas dan C3 di Malam Hari

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTAWAN.ORG](http://SUKABUMI.WARTAWAN.ORG)

Dec 2, 2025 - 09:08



*Polsek Cikembar Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru untuk Tekan Gangguan Kamtibmas dan C3 di Malam Hari*

Sukabumi - Polsek Cikembar, Polres Sukabumi, terus meningkatkan langkah preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui pelaksanaan **Patroli Biru**. Kegiatan ini melibatkan personel Polsek Cikembar yang berfokus pada pemantauan wilayah serta pencegahan berbagai potensi

kejahatan di daerah rawan.

Patroli dipimpin oleh **Aipda Andri Candra** dan **Aipda Denden**, yang menyusuri sejumlah titik strategis di wilayah hukum Polsek Cikembar. Dalam kegiatan tersebut, petugas berupaya mempersempit ruang gerak para pelaku kejahatan melalui patroli mobiling dan pemantauan intensif di lokasi-lokasi yang rawan terjadi gangguan kamtibmas pada malam hari.

Sasaran utama kegiatan ini meliputi pencegahan **gangguan kamtibmas**, aksi **geng motor**, **peredaran narkoba**, **miras**, **penggunaan knalpot brong**, sertaantisipasi tindak kriminal **C3 (Curat, Curas, dan Curanmor)**. Selain melakukan pengawasan, petugas juga menyampaikan imbauan kepada masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan, menjaga keamanan lingkungan, serta segera melaporkan potensi gangguan kepada pihak kepolisian.

Kapolsek Cikembar, **IPTU Yadi Suryadi, S.H., M.Si**, menyampaikan bahwa Patroli Biru merupakan langkah strategis dalam menciptakan kondisi wilayah yang aman di malam hari.

*"Kami melaksanakan Patroli Biru secara rutin untuk memastikan situasi tetap kondusif dan mencegah tindak kriminalitas. Kehadiran polisi di lapangan pada jam rawan menjadi bentuk komitmen kami dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat,"* ujarnya.

Kapolsek juga menegaskan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

*"Warga kami imbau untuk selalu waspada, tidak ragu melapor jika menemukan hal mencurigakan, serta ikut berpartisipasi aktif dalam menjaga kamtibmas. Kolaborasi ini sangat penting agar wilayah Cikembar tetap aman dan nyaman,"* tambahnya.

Hingga patroli selesai, situasi wilayah hukum Polsek Cikembar tercatat dalam keadaan aman, terkendali, dan kondusif. Patroli Biru akan terus digencarkan sebagai komitmen Polsek Cikembar dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di masyarakat.